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末藤�晃英

 ⻘葉が美しくすがすがしい季節を
迎え、緑あふれる新⽟⼩学校がとて
も懐かしく思います。また、在職中
は新型コロナウイルス拡⼤防⽌にご
協⼒いただきありがとうございまし
た。この世界的課題はまだまだ継続
していますが、SDGsの⽬標､2030
年の社会に向け、みんなの「もちあ
じ」を出し合って、幸せな世界をと
もに築いていきましょう。新⽟⼩学
校の皆様のご活躍を⼼から楽しみに
しています。

 新緑が眩しい季節を迎え、新⽟
⼩学校の芝⽣やフェニックスも輝
いていることでしょう。
 私は、新⽟⼩学校に9年間お世話
になりました。保護者の皆さま、
教職員の皆さまに⽀えていただき
仕事ができましたことを、⼼より
感謝しております。ありがとうご
ざいました。
 新⽟⼩学校の⼦どもたちが、こ
れからも健やかに成⻑されますこ
とを祈っております。

川⼝�洋史
校⻑先⽣

退職

先⽣
岩永�裕樹

先⽣

 新⽟⼩学校で最後の1年間は、3年
⽣の担任をさせていただきました。
3年⽣のみなさんは、⼀⼈⼀⼈が⾃
分のやるべきことにしっかりと取り
組み、協⼒し合い、互いに⾼め合う
学級を作り上げてくれたと強く感じ
ています。これからの活躍を期待し
ています。4年間⽀えてくださった
保護者、地域の皆様、本当にありが
とうございました。

⾜柄⼩学校へ
箱根町⽴

箱根の森⼩学校へ

本多みどり
先⽣

三の丸⼩学校へ

 新⽟⼩学校で過ごした2年間は、
コロナ禍でいろいろな制限がありま
したが、いつも元気に芝⽣の上を⾛
り回っているみなさんの姿に元気を
もらっていました。また、みんなと
⼀緒に取り組んだ野菜作りも楽しか
ったです。いろいろな味のポップコ
ーンを作ったこと、給⾷で⼤根を使
ってもらったこと、思い出がいっぱ
いです。
ありがとうございました。

中野�幸尚
先⽣

富⽔⼩学校へ

 お久しぶりです。私は現在、⼩⽥
原市⽴富⽔⼩学校にいます。
 新⽟⼩学校での思い出は5年⽣と
の算数の授業や3・4年⽣との図⼯の
授業です。算数の授業では問題を解
いたり図⼯の授業では⼯作をしたり
しましたね。とても楽しかったで
す。1年間、ありがとうございまし
た。

⾼⼭�美帆
先⽣

 新しい学年が始まり、みなさん
気持ち新たにがんばっていること
と思います。校庭の芝⽣もきれい
な緑⾊になっていることでしょう
ね。私は春休みに引っ越しをし
て、新しい地で⽣活しています。
⼩⽥原からは少し離れてしまいま
したが、新⽟⼩のことはよく思い
出しています。たくさんの思い出
をありがとうございます。また会
える⽇を楽しみにしています。

 先⽣⽅やたくさんの⽅々にご協⼒いただき、無事に「広報あらたま195号」を発⾏することができました。

ありがとうございます。

 今回は教職員のみなさんに"マイブーム"を伺いました。同じ事にハマってる⽅はいましたか？学校に⾏く機

会が少なくなってしまってはいますが、本紙を通して着任された先⽣やまだ話したことのない⽅とも、新たに

会話が⽣まれてくれれば嬉しいです！


